RWJ Barnabas Health y Trinitas Regional Medical Center alcanzan acuerdo

El papel de Trinitas como proveedor católico de atención médica se mejorará, según los términos de la alianza

El Centro Médico Regional Trinitas (Trinitas) v RWJ Barnabas Health (RWJBH) firmaron un acuerdo definitivo, por el cual Trinitas y sus afiliados formarán parte del sistema RWJBH.

El acuerdo sigue a la firma de ambas instituciones, en octubre de 2019, de una carta de intención, para explorar una posible transacción.

'Nuestras discusiones durante el año pasado han sido muy fructíferas y alentadoras y, a través de este proceso, aprendimos que compartimos compromisos muy similares con la calidad y la excelente atención médica. Tenemos cada vez más confianza en que el camino que estamos tomando hacia la integración con RWJBH es el correcto para nuestra institución y nuestra comunidad", afirmó el presidente y director ejecutivo de Trinitas, Gary S. Horan.

"Estamos muy contentos de que Trinitas Regional Medical Center y sus afiliados se conviertan en parte de RWJBarnabas Health", dijo Barry H. Ostrowsky, presidente y director ejecutivo de RWJ Barnabas Health. Trinitas es un recurso vital para las comunidades a las que sirve, y tenemos la intención de ampliar enormemente su excelente atención a los residentes de nuevas comunidades en el norte y centro de New Jersey. Al unir dos entidades con misiones y objetivos tan similares, las oportunidades son enormes", añade.

Se necesitarán las aprobaciones de las au toridades estatales y federales y de la Iglesia Católica, antes de que la transacción se considere completa, en un proceso que se espera tome hasta un año.

Los términos

Según los términos del acuerdo, se mejorará el papel de Trinitas como proveedor católico de servicios completos de atención médica para la comunidad del este del condado de Union. RWJBH realizará inversiones significativas en Trinitas y ampliará la red de servicios am bulatorios que Trinitas brinda actualmente, lo que dará como resultado un nivel de atención aún más alto para la comunidad.

RWJBH se convertirá en el único miembro (es decir, la empresa matriz) de Trinitas. Trinitas conservará su identidad como institu-



Barry H. Ostrowsky

ción católica y cumplirá con las directivas éticas y religiosas para los servicios católicos de atención médica. Las Hermanas de la Caridad de Santa Isabel continuarán sirviendo como patrocinadoras católicas de Trinitas. La Junta de Trinitas seguirá supervisando las operaciones diarias.

Perspectiva y cultura en común

El acuerdo establece. en parte: "Las partes han estado en discusiones durante algún tiempo y comparten una perspectiva y cultura común con respecto a la provisión de servicios rentables y de alta calidad a sus comunidades. en consonancia con sus respectivas misiones y la necesidad de moverse en la dirección de la gestión de la salud de la población".

Según Gary S. Ho-

ran, presidente v director ejecutivo de Trinitas, "A lo largo de varios años de discusión, incluído un proceso de debida diligencia muy completo, estoy más convencido que nunca de que nuestro eventual paso al sistema RW-JBH es un resultado extremadamente positivo v un desarrollo emocionante para nuestra institución. Nuestro objetivo principal es brindar atención a nuestra comunidad, y esta asociación nos brindará los recursos y las oportunidades para mejorar en gran medida el ya alto nivel de atención que brindamos"

Víctor M. Richel, presidente de la Junta Directiva de Trinitas, estuvo de acuerdo y dijo: "Nuestra organización se ha comprometido a servir a la comunidad lo mejor que ha podido desde 1879. Es maravilloso saber que este compromiso continuará en el futuro, como parte de RWJBH".

Sobre RWJBarnabas

RWJBarnabas Health es el sistema de atención médica académica más grande y completo de New Jersey, con un área de servicio que cubre nueve condados con cinco millones de personas.

Él sistema incluye 11



Gary S. Horan

hospitales de cuidados agudos: el Centro Médico Clara Maass en Belleville, el Centro Médico Comunitario en Toms River, el Centro Médico Jersey City en Jersey City, el Centro Médico Monmouth en Long Branch, el Campus Sur del Centro Médico Monmouth en Lakewood, el Centro Médico Newark Beth Israel en Newark, Robert Wood Johnson University Hospital en New Brunswick, Robert Wood Johnson University Hospital Somerset en Somerville, Robert Wood Johnson University Hospital en Hamilton, Robert Wood Johnson University Hospital en Rahway y Saint Barnabas Medical Center en Livingston, tres hospitales de cuidados agudos para niños y un hospital líder de rehabilitación pediá-

trica, con una red de centros ambulatorios. un centro de salud conductual independiente con 100 camas, dos centros de trauma, un departamento de emergencias satélite, centros de atención ambulatoria, centros geriátricos, la red de salud conductual más grande del estado, atención domiciliaria integral y programas de cuidados paliativos, centros de ejercicios físicos y bienestar, servicios de farmacia minorista, grupos médicos afiliados, centros de imágenes de múltiples sitios y dos organizaciones de atención responsable.

RWJBH es el empleador privado más grande de New Jersey, con más de 34,000 empleados, 9,000 médicos y 1,000 residentes y pasantes. Habitualmente, captura premios nacionales por su calidad y seguridad sobresalientes. RWJBH lanzó una afiliación con la Universidad de Rutgers, para crear el sistema de atención médica académica más grande de New Jersey.

La colaboración alinea a RWJBH con la educación, la investigación y las actividades clínicas de Rutgers, incluídas las del Rutgers Cancer Institute of New Jersey, el único Centro Oncológico Integral del estado designado por el Instituto Nacional del Cáncer (NCI, sus siglas en inglés), y la Rutgers University Behavioral Health Care.

Acerca de Trinitas

Trinitas Regional Medical Center se creó en enero de 2000, tras la fusión de Elizabeth General Medical Center y St. Elizabeth Hospital.

El hospital católico de cuidados agudos de 554 camas ofrece 12 centros de excelencia, en áreas tales como: cáncer, salud del comportamiento, un centro de mama, salud materno-infantil, emergencia/cardiología, renal, tratamiento de heridas, trastornos del sueño, cuidado de la mujer, un instituto para terapia dialéctica conductual (DBT) y aten ción para personas mayores, incluído un centro de enfermería especializada. Es un hospital de enseñanza, con un programa de residencia médica y una escuela profesional de enfermería.

Trinitas tiene presencia en todo el estado y brinda atención en cada uno de los 21 condados de NJ. a través de más de 80 ubicaciones. Brinda atención a más de 16,000 pacientes hospitalizados, 1,500 recién nacidos, 63,000 visitas de emergencia y más de 400,000 visitas ambulatorias cada año.









EL UNICO HOSPITAL EN NEW JERSEY CON LAS 3 MEJORES CALIFICACIONES DEL "EXCELLENCE AWARD" EN LA ATENCION A LA SALUD DE LA MUJER